

## Rando aux cols du Béal et de la Loge



C'est dans une ambiance chaleureuse et de franche camaraderie que 60 membres des clubs Les randonneurs Montbrisonnais et Les randonneurs du plateau casadéen se sont retrouvés, dimanche dernier, entre le col du Béal et le col de La Loge. Au programme, randonnée, mais aussi apéritif et pique-nique.

Deux options étaient proposées pour cette journée : le matin, randonnée de 8 km avec départ du col de La Loge ou circuit de 13 km qui partait du Béal, et l'après-midi, randonnée de 4 km partant de La Loge ou de 8 km partant du Béal. ■